



Vorlage Nr. 23-O-03-0014

Tagesordnungspunkt 7

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes
Wiesbaden Rheingauviertel/Hollerborn am 27. April 2023

Starkstromanschluss am Wallufer Platz (CDU)

Antrag der CDU-Fraktion:

Der Magistrat wird gebeten, der ESWE den Auftrag zu geben, einen entsprechenden stationären Starkstromanschluss vor dem Hilde-Müller-Haus zu prüfen und möglichst zeitnah zu realisieren.

Begründung:

Der Wallufer Platz ist ein zentraler Platz im Rheingauviertel und ist bei jung und alt sehr beliebt. Sowohl das WAKKER, der neu gegründete Verein für kulturelle Aktivitäten rund um den Wallufer Platz [Anm.: der genaue Vereinsname fällt mir gerade nicht ein], das Organisationsteam der Kulturtage im Rheingauviertel und weitere Veranstalter nutzen diesen herrlichen Platz für allerlei Aktivitäten. Eine Schwierigkeit bei allen Veranstaltungen ist immer wieder die Versorgung mit Starkstrom.

Beschluss Nr. 0050

Der Antrag der CDU-Fraktion wird in folgender Fassung beschlossen:

1. Der Magistrat wird gebeten, der ESWE den Auftrag zu geben, im Rahmen der Umgestaltungsmaßnahmen des Wallufer Platzes einen stationären Starkstromanschluss vor dem Hilde-Müller-Haus zu prüfen und möglichst zeitnah zu realisieren.
2. Außerdem soll ein ganzjähriger Wasseranschluss eingerichtet werden, der bei Veranstaltungen die Stände versorgen kann.

+

+

Verteiler:

Dezernat IV i. V. m.

Dezernat I z. w. V.

Rhiemeier
Ortsvorsteherin